

夢に向かって一歩ずつ

「♪白い光の中で 山なみは萌えて 遙かな空の果てまでも 君は飛び立つ♪」惜別の季節がやってきました。47名の卒業生が、本日無事卒業式を終え、それぞれの思いを胸に巣立っていきます。先日は、5年生が新児童会を引き継いで2ヶ月、新体制での初めての企画「6年生を送る会」が行われました。全校が一堂に会することはできませんでしたが、それぞれの学年が6年生に對面で感謝の気持ちを伝えられるように、5年生がアイデアと気持ちを込めて準備してくれました。各学年からは、歌やダンスや言葉、手作りのペーパーウェイトや花のプレゼントがありました。6年生からは、各学年に向けてのメッセージが語られました。とっても素敵な心あたたまる6年生を送る会となりました。

4月から学校開錠時刻と下校時刻が変わります。学校開錠は8時です。7時55分から8時55分の間に学校に到着するように登校をお願いします。また、下校時刻は15分ほど早くなります。下校時刻につきましては、4月配付の日課表と学年便りでご確認ください。

治田小学校の一年も、終わろうとしています。大きな事故やけがもなく、一人一人が成長できた一年であったと思います。保護者の皆様、守り隊の皆様、地域の皆様には、一年間本校の教育活動にご理解ご協力を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。

(校長 松田 幸一)

【転退される職員の紹介】

□教頭	乾 ゆり	先生	大町市立大町北小学校へ	校長先生として
□2年1組担任	桶川里江子	先生	千曲市立五加小学校へ	
□3年2組担任	小柳由紀子	先生	長野市立古牧小学校へ	
□6年1組担任	小川 良平	先生	千曲市立屋代小学校へ	
□7組担任	太田 剛幸	先生	ご退職	
□音楽専科	高村 隆一	先生	千曲市立五加小学校へ	
□初任指導	小林 正和	先生	本務校 千曲市立埴生小学校	
□事務	宮坂 愛理	先生	千曲市立屋代中学校へ	
□図書館司書	瀧澤 和美	先生	ご退職	
□育休	小口 佳美	先生	下諏訪町立下諏訪南小学校へ	

《3月のニュース (卒業式の様子は4月スタート号でお伝えします)》

3日(金)に6年生を送る会がありました。この日に向けて5年生が企画したり、どの学年も6年生に感謝の気持ちを届けようと準備したりしてきました。今年度は、体育館で待っている6年生の前で、各学年が発表をし、他の学年は各教室でオンライン放送を見るという形で行いました。発表では、6年生に感謝と応援の気持ちを伝えようと工夫されていて、それぞれの学年らしさが出ていたとも温かい会になりました。6年生は全校に向けて、メッセージを発表し、責任感のある下級生にやさしい子どもたちだったと感動しました。中学校でも元気に学んで夢をかなえていってほしいと思いました。

2年生「いのちの歌」の大合唱♪



5年生〇×クイズとくす玉大成功!



1年生は、6年生を送る会で自分で染めた色紙で作った石のペーパーウェイトと、手紙のプレゼントを渡しました。呼びかけと「思いのアルバム」の替え歌を毎日練習してきました。ぜひ、お子さんからお話を聞いてみてください。

3年生は、6年生を送る会で呼びかけと6年生が2年生の時に運動会で踊った「U.S.A」のダンスを発表しました。ダンスが得意な3年生は振り付けをすぐに覚え、感謝の言葉とともに楽しいダンスで6年生に喜んでもらえました。

4年生は、6年生を送る会で秋から育てているパンジーを6年生、一人ひとりにメッセージ付きでプレゼントしました！4年生、一人ひとりが大切に育てたパンジー。嬉しそうに受け取る姿が印象的でした。6年生には、児童会でとてもお世話になりました。



2月22日には、5年生が株式会社コヤマさんの工場を見学に行きました。コロナ禍で本来予定していた日が中止となり、一時は社会見学自体が危ぶまれましたが、特別のご配慮をいただき無事行うことができました。工場では4つのグループに分かれ、従業員の方の案内により、鉄を溶かす「キュポラ」や「電気炉」、工場の生産を支える多くのロボット等を見て回った他、鑄型を作るための作業の一部を実際に体験してみたり、鑄型用の砂を焼いてコマを作ったりすることもできました。チョコレート溶けた鉄に見立てた鑄造の説明もあり、子どもたちは興味津々に案内の方のお話を聞いていました。見学の最後には、コヤマ特性の鑄型で作ったチョコレートをいただき、様々なお土産を手に笑顔で帰路につくことができました。学校に戻ってからの新聞作成も、みんな短い時間でたくさんのお話を聞いており、驚いたこと、楽しかったことが本当に多くあったのだと伝わってきました。子どもたちが「仕事」について関心をもつことができる、とても良い社会見学になったと思います。

2年生がヤギのミルクくんとお別れすることになりました。「ミルクくんありがとうの会」では、ミルクくん、そして久子さんを始め、お世話になったみなさんにありがとうの気持ちを伝えようと、みんなで精一杯に頑張りました。校長先生はじめ諸先生方、1年生と3年生の皆さんも参加してくれました。子どもたちが書いたミルクくんと久子さんへのお手紙は、子どもたちの純粋な気持ちがあふれていました。一緒にいると楽しくてかわいくて大好きという気持ち、一緒にいるうちにミルクのためにどんどん頑張れる自分になったこと、ミルクの気持ちをわかろうとしたこと、愛情が深まっていったこと、できなかったことができるようになったこと、友だちの姿から自分が変わってきたこと、そして、命の喜びや、命のあたたかさを感じることができ、その大切さを学んだこと、大好きなミルクとのおわかれはすごくさみしいこと、ずっと忘れずにいたいこと……、こんなにたくさんのお話を、教えてくれたミルクくん、久子さん、本当にありがとうございました。子どもたちの歌は、本当にすばしかったです!!自分たちで作詞した「おめでとうめえちゃん」「よちよちミルク」「めえちゃん今までありがとう」「みちくとさんぽ」「ミルクくん大好きだよ」「いのちの歌」の6曲を熱唱しました。言葉ははっきりして、聞いている方にも伝わったと思います。久子さんからのお手紙と校長先生のお話のときには、子どもたちも担任も泣いていました。次の日、ミルクくんと2年生みんなで校庭で遊びました。放課後、「ミルクくん大好きだよ」を歌い、小屋の前でミルクくんとさようならをしました。ミルクくん、今までありがとう!!ずっとずっと大好きだよ。

4年生は、「手ぶくろを買いに」という題材で彫刻刀を使っての版画に取り組みました。初めての彫刻刀に悪戦苦闘しながらも最後まで粘り強く、自分が納得いくまで取り組む姿が見られました。鑑賞会では、「手袋のひものところにもやがでていてとてもリアルでいいね。」「色がいい感じに塗っていて、すごくよくわかるよ!」「細かいところまできれいに写っていてすごいね」と自分や仲間の作品の良さを感じて伝えあう姿が素敵でした。



1年生は、生活科の時間や朝の活動でけん玉に挑戦してきました。2月の参観日でもお家の方に見ていただきましたが、その後も練習を重ね、けん玉を動かす手つきや体つきがぐんぐん上達しています。「けん玉チャレンジカード」で、できる技を増やしています。けん玉は技の種類も多く奥が深いです。これからもけん玉に親しんでいきたいですね。



4月の主な行事予定【3月17日(金)～4月28日(金)】※追加や変更等もあります。

3/17(金) ～4/5(水)	春休み	卒業式の様子が、ケーブルテレビにて3月25(土)・29(水)に放映されます。	
3/22(水)	新1・4年クラス発表 来入児保護者会		
3/28(火)	春休み新年度準備 (午前)	新6年のみ 午前中	
4/6(木)	令和5年度 入学式・始業式 (午前・給食なし)	登校 新6年 8:05 新2～5年 10:20 下校 全校 12:20 (※予定)	
4/7(金)	5時間授業(2～5年生)	下校等詳細は、4月初旬に配布いたします。	
4/7(金)～12(水)	1年生は給食なし		
4/13(木)	1年生給食開始		4月の帰宅時刻は18:00です。暗いので気をつけてください。
4/13(木)	4～6年児童会		
4/18(火)	全国学習状況調査(6年) ベネッセテスト(2年～5年)		
4/21(金)	全校参観日・PTA 総会		
4/24(月)	交通安全教室【予備27日(木)】 4～6年児童会		
4/25(火)	地区児童会・集団下校		
4/27(木)	4～6年児童会		
4/28(金)	一年生を迎える会		

※通知票のクリアファイルは来年度以降も引き続き使います。1年生～5年生までは、中身を抜いて、4月に通知票のクリアファイルを新担任に提出してください。(文責 久保)